

BDK geht stabil aus den Personalratswahlen 2016 hervor!

03.05.2016

Bei den Personalratswahlen hat der Bund Deutscher Kriminalbeamter vor dem Hintergrund der leider sehr schlechten Wahlbeteiligung seinen Stimmenanteil behalten und dankt dafür allen Kolleginnen und Kollegen, die unsere Kandidatinnen und Kandidaten gewählt haben.

In einigen Polizeiinspektionen und Direktionen haben sich sogar die Mehrheitsverhältnisse in den örtlichen Personalräten zugunsten des BDK verändert. Auch in den Bereichen, wo sich die Mehrheitsverhältnisse nicht verändert haben, konnte der BDK Stimmengewinne verzeichnen.

Der BDK wird in den kommenden Wochen noch die genauen Wahlergebnisse analysieren und **bleibt weiterhin für "alle" in der niedersächsischen Polizei beschäftigten Kolleginnen und Kollegen am Ball!**

Der geschäftsführende Landesvorstand